

ABSTRAK

Mutiara, Pembimbing I Andi Luhur Prianto dan Pembimbing II Riskasari. Strategi Pemuktahiran Data Pemilih Dalam Pemilihan Umum 2024 di Desa Salupangkang IV Kecamatan Topoyo Kabupaten. Mamuju Tengah

Pemuktahiran Data Pemilih mengemban pekerjaan yang sangat penting ini harus dilaksanakan dengan sungguh-sungguh dan penuh tanggung jawab karena itu Pantarlih harus tepat dalam pencocokkan data dan teliti dalam bekerja serta dapat berkoordinasi dengan pihak-pihak terkait salah satunya adalah RT/RW nama lain termasuk dengan Panitia Pemungutan Suara. Tujuan pemilu adalah memberikan kesempatan kepada masyarakat Desa Salupangkang IV untuk menyampaikan suara mereka. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif yang bertujuan untuk memperoleh gambaran yang seutuhnya (mendalam dan konstektual). Tipe penelitian yang digunakan adalah tipe penelitian deskriptif yaitu jenis penelitian yang bertujuan untuk menjelaskan suatu masalah secara akurat dan sistematis tentang strategi pemuktahiran data pimilih. Hasil penelitian menunjukkan bahwa strategi pemuktahiran data pemilih sudah dikatakan evektif terlihat pada indikator 1. Pengamatan Lingkungan yang dimana menunjukkan kesadaran, komitmen, dan kesiapan yang tinggi. Kesulitan tambahan muncul karena minimnya perhatian masyarakat terhadap administrasi kependudukan 2. Rumusan Strategi pentingnya koordinasi antara PPK, PPS dan Pemerintah Desa seperti pihak kantor desa, dusun dan RT dalam melaksanakan pemuktahiran data sesuai ketentuan yang telah diatur oleh KPU RI 3. Implementasi Strategi pendekatan ini menunjukkan perhatian terhadap proses yang terorganisasi, pengelolaan anggaran yang baik, dan kolaborasi yang efektif dengan pihak-pihak terkait dalam melaksanakan kegiatan dan 4. Evaluasi dan Pengendalian secara keseluruhan, pendekatan ini mencermikan komitmen untuk melibatkan semua pihak terkait dalam penyelenggaraan pemilu, dengan demikian PPK dan PPS dapat mencapai tujuan pemilihan yang akurat, transparan dan efisien. Dan terlihat dilapangan desa salupangkang IV sudah terdaftar Data Pemilihan Tetap (DPT) sesuai syarat yang ditentukan oleh KPU RI.

Kata kunci: *Strategi Pemuktahiran Data, Pemilihan Umum*